

Sechseinhalb Millionen Schritte

Stadt Großalmerode nahm an sportlichem Wettbewerb teil

Großalmerode – Die Bediensteten der Stadt Großalmerode sind (auch) gut zu Fuß. Mehr als sechseinhalb Millionen Schritte legten 28 von ihnen in Teams innerhalb von 20 Tagen anlässlich der 8000-Schritte-Challenge, einer gemeinsamen Aktion der Betriebskrankenkasse (BKK) Werra-Meißner und der Gesellschaft Gesunder Werra-Meißner-Kreis, zurück.

Die Challenge war Teil des Gesundheitsmanagements, das die Tonstädter Behörde seit Jahren für ihre insgesamt 54 Mitarbeiter anbietet. Neben dem gesundheitlichen Aspekt stand diesmal auch der Teamgedanke im Fokus. So gingen 28 Bedienstete zum Schritte zählen ab dem 13. September nicht als Einzelkämpfer an den Start, sondern in Dreier- und Viererteams.

Insgesamt waren es acht, darunter auch das Team „Stiftung Wadentest“ mit Bürgermeister Finn Thomsen. Der war zusammen mit Tanja Schönfelder, Gundula Klinge und Tanja Heidrich aus der Verwaltung ins Rennen um die meisten Schritte gegangen.

Zusammen brachten es die Vier bis zum Ende der Challenge am 3. Oktober zwar auf



Die erfolgreichen Mitarbeiter der Stadt Großalmerode mit Matthias Kullik (BKK/zweiter von rechts), links daneben Marianne König und Luisa Schmidt (beide Gesunder Werra-Meißner-Kreis).

FOTO: LOTHAR RÖSS

etwas mehr als 844 000 Schritte, doch für einen Platz unter den ersten Drei unter den fünf Teams aus der Verwaltung reichte das nicht. Erfolgreicher waren „Die Sockenläufer“ mit Anja Reuß, Kristin Studenroth und Heidi Halpape, deren Bilanz mit über 972 000 Schritten von keinem anderen Team übertroffen wurde.

Auf Platz zwei landeten „Die Selbstläufer“ mit Patrick Höhre, Martin Kowarsch und Marie Schröder, Dritter wurden „Die Turboschnecken“

mit Sandy Spieß, Jessica Spangenberg, Denise Gruber und Florentine Uschkurat.

Separat gewertet wurden die Mitarbeiter der Technischen Betriebe.

Auf über 837 000 Schritte brachten es die „Citysoldiers“ mit Matthias Noll, Marc Wilhelm und Alex Ludolph, gefolgt vom Team „Road Runner“ mit Florian Knobel, Tobias Bauer, Björn Beier und Peter Oetzel. Die vier mussten sich mit nur etwa 3000 Schritten weniger geschlagen geben. Zur Siegerehrung der

Veranstaltung kamen jüngst Matthias Kullik (BKK), Ernährungsberaterin Luisa Schmidt sowie Gesundheits- und Versorgungsassistentin Marianne König (beide Gesunder Werra-Meißner-Kreis) nach Großalmerode.

Im Sitzungssaal des Rathauses erhielten die erfolgreichen Teams neben ihren Urkunden auch Gutscheine für eine Kanu-Tour auf der Werra, zum Besuch des Erlebnisparks in Hirschhagen und der Therme in Bad Sooden-Allendorf.

zlr